



Évaluation du programme de la délégation des Philippines

BULACAN, Philippines – Les Missionnaires Montfortains aux Philippines ont tenu une assemblée du 6 au 8 février 2023 à la Maison de Prière Montfortaine à San José del Monte City, Bulacan, dans le but de revisiter les priorités fixées par le conseil de délégation actuel dans les domaines de la mission, de la formation initiale et continue, des finances et de la protection des personnes vulnérables.

Le matin du 6 février, la majorité de ses membres sont arrivés. La première session a commencé à 15h30, avec le P. Sherwin NUNEZ, SMM, présentant les objectifs et le calendrier de l'assemblée. Il a été suivi de légers rafraîchissements, de sports et de la Sainte Messe présidée par le P. Sherwin Y. NUÑEZ, SMM, aux côtés du Rév. Nelson M. CABAÑERO, SMM, et Rev. Armel R. COLLANTES, SMM. Après la messe, il y avait un « dîner despedida » pour le P. Nelson, qui retourne en mission au Royaume-Uni le 7 février.

Les 7 et 8 février, il y a eu une discussion approfondie sur les sujets respectifs. Le 7 février le P. Sherwin a fourni un aperçu et une mise à jour sur la protection des mineurs et des adultes vulnérables. La journée s'est terminée par la Sainte Messe présidée par le P. Federick YUMANG, SMM, à 18h

La journée du 8 février le Rév. Norwyn V. BAYDO, SMM, a présidé la célébration eucharistique, qui a conclu la rencontre. Les délégués sont retournés dans leurs communautés respectives dans l'après-midi du 8 février.

Nous prions continuellement et avec ferveur pour l'accomplissement des plans et des aspirations que la délégation a pour la gloire de Dieu seul et pour qu'il soit connu et aimé.

Montfort Communications

Philippines